



# La agenda LGBT+ en la Cámara de Diputados “no ha avanzado porque no les interesa”: Salma Luévano



La comunidad LGBT+ no había tenido ninguna representante (no que haya sido abierto en sus preferencias sexuales) en la Cámara de Diputados, pero en esta legislatura Salma Luévano se convirtió en una de las dos **legisladoras trans** que apoya en los derechos de la población.

Hace una semana se informó que [Luévano está nominada al Premio “Global Trailblazer”](#), siendo reconocida a nivel internacional, pero este proceso no ha sido fácil y como lo dice ella es un proyecto de todas, todos y todes. Es por esa razón que Infobae LGBT+ habló con la legisladora.

“Nuestra lucha no ha sido fácil. Hay mucha resistencia y en el caso de nosotras como mujeres trans nos cuesta, todavía más el poder avanzar, el exigir estos derechos de los cuales ni siquiera tendríamos que exigirlos, puesto que como seres humanos tenemos los mismos derechos que como todas, **todos y todes**”, mencionó.

La diputada por Morena no solo reafirmó que esta lucha la lleva “con orgullo y dignidad”, sino que también hay mucha resistencia hacia las dos diputadas trans que persisten en la cámara baja.